
La Paz, martes 10 de agosto de 1982

Proponen acuerdo social para queis Procesan trámite de
S extradición de Altman

ad”: Miranda

Ministro Rojas
FF.AA. llegarán a la democratización

Cooperación boliviano-española

Durante la entrevista

Buscan revitalizar al Pacto Andino
con adopción de decisiones políticas

ios

Bogotá. 8 de agosto de 1982

Gobierno desea diálogo

mando de Colombia a 
el Dr Behsario Befan-

<lc 
que

que el país sea conducido 
por las sendas del desa
rrollo. procurando que la 
nación se cohesione.

miembros 
órgano lev

sacarlo del 
se viivt.cii-

La prensa, ante este hecho, preguntó al Canciller 
Saavedra Weisse si se había entrevistado con Altman.

mentados de los últimos días sobre la no credibilidad en el Gobierno, 
en su propósito de democratizar el país.

Respecto a la cita de ambos 
miembros de gobierno, la 
Cancillería hizo conocer el 
siRuiente comunicado

El Presidente de Solivia 
SE General Guido Vildoso 
Calderón y el Presidente 
Jefe del Gobierno Español 
SE el Dr Leopoldo Calvo 
Sotelo, tuvieron una reu
nión de carácter privado en 
la ciudad de Bogotá, con 
ocasión de la transmisión 
del 
SE 
cur

Los obrados presentados por la misión diplomáti
ca de ese país en La Paz. fueron enviados a la Corte 
Superior del Distrito, donde se sustanciará el proceso 
respectivo, según se dijo en otras fuentes.

‘Bolivía y España de 
cidieron estrechar aun más 
sus relaciones incremen
tando su cooperación y asis
tencia para el desarrollo, 
según establecieron el 
Presidente de la República. 
Guido Vildoso Calderón y el 
Presidente Jefe del Gobier
no Español. Leopoldo Calvo 
Sotelo

Ambos dignatarios de 
Estado se reunieron en 
privado, durante la trans 
misisión del mando del 
nuevo Presiente de Colom
bia. Belisario Betancur

“Por favor señor, yo no me entrevisto con esa 
clase de personajes”, replicó disgustado el Canciller 
Saavedra Weisse y agregó que no tenia la remota idea 
que Barbie hubiese estado en esa repartición. Dijo 
que era probable que se hubiera apersonado por el 
trámite de extradición.

El Canciller se abstuvo de comentar si estaba o 
no de acuerdo con la extradición de Altman. pero dijo 
que “en todo caso existen hechos históricos”. Agregó 
que el pedido de extradición seguirá el curso legal co
rrespondiente y la Cancillería hará las gestiones nor
males para este tipo de documentos internacionales.—

sales ’entie los gobierno- de Ronald 
Reagan y Guido Vildoso Calderón..

En la parte de operaciones el plan 
quinquenal comprende la coopera
ción no reembolsable para cubrir los 
gastos de inventariación integral de 
los recursos naturales existentes en 
las regiones productoras de hojas de 
coca. La inventariación aludida se 
efectuará en los Yungas y en el Cha. 
pare.

También se destaca la coopera
ción no reembolsable para obras de 
infraestructura y de desarrollo social 
tanto en la región del Chapare como 
en los Yunyas, dándose especial énfa
sis a la energía eléctrica, caminos, 
saneamiento ambiental, centros de sa 
lud y unidades escolares.

También se destaca el equipamien
to adecuado de las diversas dependen 
cías del Consejo Nacional de Lucha 
Contra el Narcotráfico, de PORDES 
y del Departamento de Farmacias y 
Laboratoirios del Ministerio de Pre
visión Social y Salud Pública.

El renglón que se refiere a ios gas 
tos de funcionamiento, personales y 
no personales para la represión del 
narcotráfico, tiene carácter de coope
ración no reembolsable.

.El Ministerio de Relaciones Exteriores, dio cur
so al pedido de extradición de Klaus Altman (Barbie). 
planteado por el Gobierno de Alemania Federal, in
formó ayer el Canciller. Agustín Saavedra.

El criminal de guerra nazi, el mes pasado se 
constituyó en Palacio de Gobierno, según dijo, para 
trámites administrativos. Ayer igualmente fue visto 
en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

FF.AA. retornen a sus cuarteles
visión sobre el 
jrizó a los go- 
?oca, “de otra 
s del financiá
is productivos. »

ambos Mandatarios ex
presaron su satisfacción por 
las excelentes relaciones 
existentes entre sus Go
biernos y sus pueblos y su 
deseo de incrementarlas 
aún más en los campos de la 
cooperación y asistencia 
para el desarrollo

Con el fm de iniciar ac
ciones tendientes a es 
trechar aún más estas 
relaciones entre Bolivia y el 
Remo de España ha sido in
vitado a visitar nuestro país 
el señor Canciller de ese 
país. José Pérez Llorca . 
quien agradeció y aceptó 
dicha invitación, la que se 
concretará aproximada
mente el mes de octubre

El Presidente de Bolivia 
le expresó al Presidente 
Calvo Sotelo la simpatía con 
que verían el gobierno y 
pueblo de Solivia que el 
soberano español. S M Juan 
Carlos visite Bolivia en una 
de sus próximas giras al ex
terior. deseo que el Man 
datario español se com 
prometió a transmitir al 
Rey Asimismo, el Presiden 
te Calvo Sotelo expresó la 
satisfacción conque vela su 
Gobierno el proceso de nor
malización institucional em
prendido por el Gobierno de 
las Fuerzas Armadas de 
Solivia y formuló sus me 
lores votos por su feliz cul
minación

EE.UU. aceptó el plan quinquenal 
de reducción de cultivos de coca

Estados Unidos aceptó el Pían 
Quinquenal de reducción del cultivo 
de excedentes de coca quv fue dise
ñado por el Consejo Nacional de Lu
cha Contra el Narcotráfico, en visita 
que efectuaron ayer personaros de la 
embajada de es’e país al director del 
organismo.

Dennis Strasse Encargado de Ne
gocios y Rudolf Peña Jefe interino de 
la Oficina de Narcóticos de la emba
jada de los Estados Unidos, visitaron 
ayer al director del Consejo Nacional 
de Lucha Contra vi Narcotráfico. 
Cnl. Raúl Gonzales Ferry, oportuni
dad en la que oficializaron su acepta
ción del Plan Quinquenal para la re
ducción del cultivo de excedente de 
coca.

El mencionado plan quinquenal, 
demandaría en su aplicación un cos
to de 750 millones de dólares, es de
cir, una inversión anual de 150 mi
llones de dólares americanos.

Para dar plena vigencia a la con
formidad norteamericana se suscribi
rá un documento que deberá ser pro 
cesado por los organismos correspon
dientes del Consejo Nacional de Lu
cha Contra el Narcotráfico, para la 
posterior suscripción de notas rever-

en su propósito de democratizar el país.
Señaló que la posición de las í\ierzas Armadas no responde a nin

guna consipia política y que se ”está cumpliendo una misión” para lo
grar la institucionalidaa del país.

Posteriormente, el Teñí. Rojas Ruiz, manifestó sus deseos de éxito 
al nuevo Subsecretario de Migración.Rolando Moya.quien por su parte 
se comprometió a cumplir plenamente su cometido.—

Altman. conocido como el “carnicero de Lyon”, 
fue jefe de la Gestapo en esa población francesa en la 
n Guerra Mundial y, debido a los múltiples crímenes 
que cometió entonces, fue reclamado para su juzga
miento por los gobiernos de Francia y Alemania Fe
deral.

.Para que las Fuerzas 
Armadas retomen a sus 
cuarteles y se democrati
ce el país, es preciso un 
“Acuerdo Social” con la 
participación de partidos 
políticos y fuerzas socia
les, manifestó el Contral
mirante Carlos Fernández 
Narvaez. Jefe de Estado 
Mayor de la Armada Bo
liviana.

El discurso de este 
jefe castrense fue leído en 
oportunidad de tomar la 
jura a la bandera en la Es
cuela Naval Militar, opor
tunidad en que subrayó 
que todos los sectores de
ben actuar en perfecta 
coordinación.

Las Fuerzas Arma
das, dijo, en tiempo de 
paz tienen que garantizar

Las Fuerzas Armadas llegarán a la total democratización del país, 
manifestó ayer el Ministro del Interior, Tcnl. Edgar Rojas Ruiz a tiempo 
de destacar que “nadie debe dudar de este Gobierno”.

Las expresiones del Secretario de Estado fueron formuladas en la 
víspera a tiempo de posesionar al nuevo Subsecretario de Migración. 
Dr. Rolando Mova.

El criterio del Ministro del Interior, surgió a consecuencia de los co-

En momento de crisis que es preciso la unidad 
las Fuerzas Armadas han nacional, señaló el Con- 
reiterado su vocación de- tralmirante Carlos Fer- 
mocrática. razón por la nández Narvaez.

Dijo que. por otra parte, es un hecho que 
los procesos de integración latinoamericanos, to
davía permanecen Munidos en un lenguaje esoté
rico de veonom s’as. ’ técnicos y dip omáticos y 
que no se llegó a niveles de entendimiento popular 
sobre su importancia.

“Nó se luin llegado aún n hechos prácticos 
que permitan har.T entender a la gente la im
portancia do este proceso, como parle definitiva 
do una evcnlu.’.’ unidad entre ledos nucslios paí
ses”. agregó.

Saavedra agregó que si bien hay prob’emas 
y el camino de la integración es ’argo y azaroso, 
preñado de dificultades .ambicn hay esperanzas. 
Destacó que los nuevos integrantes de la Junta del 
Acuerdo "es gente renovada y con nuevas ideas”.

ndamiento ex
enta que desde 
jenzos del año 
0.
£69 los desem- 
es. Entre 1.970 
dólares, 
olsos acumula- 
lares.
temo público a 
el año de 1.981 
jsem bolsos por 
stán relaciona- 
.980, conduye-

dino mediante ¡a adopción de decisiones políticas 
y medidas pragmáticas, con el fin 
estado de relativa frustración en
tra.

Saavedra Weisse indicó que
de la Junta del Acuerdo de Cartagena, 
nico de la agrupación, con e e fin próximamente 
iniciarán una gira pin’ las naciones signatarias 
del Pacto.

El ministro reconoció que a trece ano> de 
creación del orgm mu»» de integración, éste atra
viesa una espvcie de frustración. debido a que no 
se cumplieron todavía ios p.randes principio- de 
crear una << •»i.».:i»i.« ampliada.

.Es deseo del Gobierno dialogar con todos para lo
grar una tregua social y encontrar fórmulas de solución 
a la crisis económica, manifestó ayer el Ministro del In
terior. Tcnl. Edgar Rojas Ruiz.

Las expresiones del Secretario de Estado fueron 
formuladas a propósito de un supuesto paro general 
que sería decretaao por la Central Obrera Boliviana.

Por otra parte, señaló que en el curso de las próxi
mas horas, el Ministerio del Interior, cursará las invita
ciones correspondientes a los partidos políticos para en
caminar en proceso de democratización.

Finalmente, al referirse a la reunión que tuvo su 
autoridad con el Presidente de la Corte Suprema de 
Justicia, señaló oue se intercambiaron criterios en mu
chos aspectos relacionados con el proceso iniciado por 
el Gobierno de las Fuerzas Armadas.

El canciller, Agustín Saavedra Weisse. afir
mó ayer que se liata de rcvilali/.ir v. Pac? o An-


